



Casa abierta al tiempo

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA METROPOLITANA

Ciudad de México, a 23 de julio de 2021

AVISO

A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

Las autoridades sanitarias han decidido que, conforme a los lineamientos vigentes, la Ciudad de México y el Estado de México transitan, a partir del lunes 26 de julio, al Semáforo Epidemiológico color NARANJA, considerado como de alto riesgo, por lo que se mantienen las actividades estrictamente esenciales, como establece su Protocolo Sanitario, documento disponible en el siguiente enlace:

<http://www.comunicacionsocial.uam.mx/covid-19/informacion/protocolo-sanitario-COVID-19-26-jun-20.pdf>

El pago de los salarios a las y los trabajadores se realizará de acuerdo con lo pactado con el SITUAM.

Conforme al calendario escolar continuará el periodo de entrega de actas de recuperación e inscripciones y reinscripciones al trimestre 21-Primavera, en la modalidad del Proyecto Emergente de Enseñanza Remota (PEER), el cual iniciará el 2 de agosto de 2021.

La UAM refrenda su compromiso por la salud de toda la comunidad universitaria y la invita a estar atenta de los avisos que se difundan en los medios oficiales, así como a continuar con el resguardo domiciliario y las medidas que se han implementado durante la emergencia sanitaria.

Casa abierta al tiempo

Universidad Autónoma Metropolitana